

Estuaire/Conférence de presse du président du RHM

Barro Chambrier pour un "vote massif" en faveur de la coalition RHM/UN

LLIM

Libreville/Gabon

LE président du Rassemblement Héritage et Modernité (RHM), Alexandre Barro Chambrier, a animé une conférence de presse, hier matin, au siège de son parti. Cet échange avec les hommes et les femmes des médias, qui était axé essentiellement sur les enjeux des scrutins des 6 et 27 octobre prochains, l'a conduit à une analyse socio-politico-économique du Gabon.

Selon lui, le pays est plongé dans une "situation chaotique, à tous les niveaux". Ce qui, estime-t-il, nécessite que chaque citoyen prenne ses responsabilités pour sortir notre pays de cet abîme. D'où l'engagement

de son parti et des autres formations politiques de l'opposition à aller aux élections de ce mois.

"Notre système éducatif se désagrège chaque jour (...). Que dire de notre système de santé, lui aussi en lambeaux (...). Notre système de prévoyance sociale illustré par l'assurance maladie est en faillite (...). La situation économique du pays est catastrophique. Le chômage et la pauvreté gagnent chaque jour du terrain", a énuméré l'orateur.

Avant d'énoncer les raisons de l'alliance de son parti avec l'Union nationale : "Devant un tel marasme et après le coup d'état électoral d'août 2016, l'Union nationale et le Rassemblement Héritage et Modernité ont fait le choix de s'unir pour arrêter la course folle de ce régime



Photo : Chris DYAME

Le président du RHM, Barro Chambrier animant son point de presse à 3 jours des élections jumelées.

vers le chaos". Non sans indiquer que, outre l'obtention de la majorité absolue

à l'Assemblée nationale et le contrôle du plus grand nombre des conseils dé-

partementaux et municipaux, l'objectif principal de cette alliance est de "mener

la bataille menée sur tous les fronts afin de faire tomber le système Bongo/PDG". Et Alexandre Barro Chambrier de poursuivre : "L'enjeu de ces élections couplées est de se battre pour écartier de l'Assemblée nationale et partant du gouvernement, un système qui dirige depuis plus de cinquante ans et qui est incapable de répondre aux attentes profondes des populations".

Occasion pour le président du RHM de promettre quelques réformes qui concernent plusieurs secteurs (politique, économique, social, etc.).

Le conférencier a conclu par cet appel aux électeurs : "Vous avez encore jusqu'au 05 octobre pour retirer vos cartes d'électeurs. Nous vous invitons à aller nombreux voter pour notre projet commun".

Akanda/1er arrondissement

Une machine à écraser le manioc aux commerçantes du premier campement



Photo : LRA

La machine à écraser le manioc, ici remise à la représentante des commerçantes par Marie Thérèse Vane.



Photo : LRA

Les commerçantes du marché d'Akanda à la remise de la machine à écraser le manioc.

L.R.A.

Libreville/Gabon

MARIE-THÉRÈSE Vane, tête de liste du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le 1er arron-

dissement de la commune d'Akanda, soigne son électorat à la veille des élections couplées (législatives et locales). Après le porte-à-porte, qui est sa stratégie de campagne, place aux actes concrets qui marquent les esprits.

Hier, ses colistiers et elle-même ont fait don d'une machine à écraser le manioc aux femmes commerçantes du marché d'Akanda au 1er campement. Tentative de marchandage de vote de dernière minute ? "Ce n'est pas une flatterie pour

voter la liste PDG. Juste une belle occasion de répondre à un besoin souvent exprimé par ces femmes. Elles se sont plaintes d'être contraintes d'aller sur Libreville écraser le manioc. Nous avons décidé de leur apporter cette machine pour ré-

duire les distances. Et sachez que nous avons l'habitude de venir en aide à nos commerçantes, même quand nous ne sommes pas en campagne. Nous sommes donc dans la continuité. D'ailleurs nous reviendrons", promet Marie-Thérèse Vane.

Une dernière consigne de vote tout de même : "On opte pour la liste PDG avec mon visage. Regardez et retenez le bien!". Mais avant, elle a recommandé à ses hôtes d'aller retirer massivement leurs cartes d'électeurs pour éviter la perte des voix.

Libreville/5e arrondissement

"Avec le PGCI, le changement s'impose" !

LLIM

Libreville/ Gabon

MERCREDI dernier, le Parti gabonais du centre indépendant (PGCI) a organisé trois causeries dans les quartiers Ozoungue, Cité Damas et Nyali.

L'équipe de campagne dirigée par Paul Georges Okinda, candidat aux deux scrutins, dans le 5e arrondissement de Libreville, a parcouru, au pas de course, l'un des plus grands arrondissements de Libreville.

Le même message, celui du changement et du dialogue, a été livré sans re-

lâche par le candidat N°2 sur la liste des municipales conduite par la commerçante Nguidong Ngomo.

Paul Georges Okinda, après avoir présenté aux militants et sympathisants de son parti un programme libéral, du point de vue économique et social, ambitionne de faire bouger les choses. "Je suis pour un État protecteur des catégories les plus fragiles", a-t-il affirmé. Ajoutant qu'il prône également une décentralisation effective qui permette aux mairies de jouer un rôle social plus affirmé. Tout comme il entend initier des projets créateurs d'emplois pour le 5e arrondissement, notam-



Photo : LLIM

Paul Georges Okinda au contact des populations.

ment dans le domaine de l'assainissement.

En outre, Paul Georges Okinda qui dit militer pour un renforcement des lois réprimant la criminalité, a invité les électeurs à se mobiliser pour apporter à la mairie et à l'Assemblée nationale le "changement de débat". Non sans souligner que "le PGCI est l'illustration du nécessaire renouvellement de la classe politique".

Notons que les quartiers Lalala, Oloumi, Soduco et Beau-Séjour avaient constitué les premières étapes des causeries des candidats du PGCI dans le 5e arrondissement de Libreville.